



MUSIQUES
EN CÔTE DES
LÉGENDES

Devenez mécène !
REJOIGNEZ-NOUS !



NOS VALEURS

L'égale valeur des cultures : la culture est l'expression d'un peuple quel qu'il soit, reconnu ou bafoué. Toute expression musicale est respectable. Si elle est sincère, elle mérite d'être défendue.

Diversité et découverte : dans la musique, il n'y a pas de confrontation, on peut aimer ou non, mais pas combattre.

Transmission : entre les artistes et le public, entre les générations de publics et d'artistes...

Convivialité : la taille réduite de la chapelle permet une proximité entre artistes et public.

Les échanges font partie du programme.

NOS OBJECTIFS

Être une scène pour les artistes en région

- Donner une scène aux artistes locaux pour partager leur talent,
- Leur ouvrir la possibilité de mixer les styles et les domaines : la musique mais aussi la poésie, la vidéo...

Être un festival de découverte

- Donner à de jeunes musiciens l'occasion de partager leur passion et de progresser dans leur art et leur pratique,
- Faire découvrir des compositeurs contemporains peu joués localement.

Lever les barrières et partager avec un public acteur de la musique

- Expliquer la musique pour mieux l'apprécier, échanger avec les artistes pour mieux comprendre le talent et l'originalité des compositeurs,
- Donner la possibilité au public d'être acteur par l'organisation de masterclasses et d'ateliers de création musicale,
- Réhabiliter la musique classique pour prouver qu'elle n'est pas réservée à un certain public.

NOTRE UTILITÉ SOCIALE

Un festival intergénérationnel

un public toujours divers : des jeunes qui débudent, des adultes passionnés, des écoliers qui découvrent.

Un festival de mixité culturelle

Pas de frontières pour la culture tant pour les artistes participants que pour les programmes des concerts.

Un festival solidaire acteur du monde

par le lien avec d'autres acteurs du territoire

- par l'organisation en 2022 de concerts de soutien au peuple ukrainien,
- par le lien avec les structures musicales de la région.

Un festival ancré dans son territoire

- Le territoire : Brignogan est un territoire beau et inspirant. Il mérite ces rencontres. C'est une terre de rencontres et de rassemblement,
- Faire connaître le patrimoine local : la chapelle Pol du XV^e siècle jouxtée d'une guérite sur les rochers héritée des fortifications de Vauban.

Un festival respectueux des artistes

un contrat et une juste rémunération pour chaque musicien participant.

Un festival à l'écoute de son public

- pour adapter ses modes de programmation, ses horaires, ses tarifs en regard des attentes,
- Approcher la musique des gens v/s l'obligation d'aller à la ville pour écouter de la musique.

MUSIQUES EN CÔTE DES LÉGENDES

LES MERCREDIS DE LA CHAPELLE POL



Plus de
250
concerts



Plus de
450
artistes



Plus de
20 000
spectateurs

DEPUIS 1999,
un programme de musiques
classique, contemporaine, baroque,
traditionnelle, jazz.

**Un concert d'ouverture en mai
puis un rendez-vous pour
deux concerts à 18h et à 20h,
chaque mercredi de l'été
de début juillet à mi-août.**

LES TROIS JOURS DE PIANO À BRIGNOGAN

Depuis 2021, un rendez-vous original et populaire avec des animations, des concerts découvertes, des rencontres, des masterclasses...

Le programme de ces Trois Jours de Piano est créé et animé par Adrian Herpe, jeune pianiste virtuose franco-ukrainien, actuellement au Conservatoire de Vienne.

Un premier jour de découverte d'une œuvre, d'un artiste en deux concerts.

Un deuxième jour consacré à des masterclasses sur inscription.

Un troisième jour de médiation autour d'une pièce originale puis un grand concert de clôture pour élargir l'horizon, découvrir la musique de notre temps, comprendre les artistes contemporains

Ce jeune pianiste aujourd'hui à la charnière de sa vie de concertiste vient partager son talent et sa passion, un cadeau pour le public de découvrir son univers et de bénéficier de ses talents de pédagogue.

Un événement ouvert à tous pour que chacun puisse être acteur de la musique, dont le financement est essentiellement assuré par le mécénat.



ADRIAN HERPE

a créé ces Trois Jours de Piano de Brignogan pour partager sa passion. Formé en Ukraine, Lauréat du Concours International de Piano de Brest dès 2017 à l'âge de 17ans, il a poursuivi ses études dans les Conservatoires

les plus prestigieux : Bruxelles et maintenant Vienne. Lauréat de concours internationaux dont le concours Brueghel en Belgique, il apporte en plus de son talent, ses qualités de pédagogue au cours de masterclasses.



NIKA SIDOR

est une jeune pianiste ukrainienne actuellement étudiante en doctorat au Conservatoire de Bratislava en Slovaquie. Spécialiste de la musique de Ravel, elle a été lauréate de nombreux

concours internationaux en Ukraine, à Berlin, à Prague, à Varsovie. Elle apporte une touche originale et appréciée à la programmation des Trois Jours de Piano de Brignogan depuis 2023.



Rejoignez-nous ! Soutenez-nous !

Votre soutien est nécessaire pour porter ensemble le développement et la pérennité des « Trois Jours de Piano de Brignogan ».
Nous aider, c'est soutenir notre action pour partager toutes les musiques et accompagner des jeunes talents au devant de leur public.

Donner ?

Si vous faites un don de 100,00€ à l'association, vous pouvez déduire de vos impôts 66% de cette somme soit 66,00€, il vous en coûte finalement 34,00€.

Pour un montant de 300,00€ vous déduisez 200,00€ soit une charge réelle pour vous de 100,00€.

Pour une entreprise, la déduction possible est de 60% et donc pour un don de 1000,00€, il ne vous en coûte finalement que 400,00€.

Comment procéder ?

- soit en envoyant un chèque établi à l'ordre de «Musiques en Côte des Légendes» sous pli à l'adresse de l'association : 4 rue Douar-ar-Pont - 29890 – Plounéour-Brignogan-Plages.

- soit en effectuant un virement sur le compte de l'association :

IBAN : FR76 1558 9293 7404 0333 2204 054 / BIC : CMBRFR2BARK

et en envoyant par mail vos coordonnées (nom / adresse postale / adresse mail) et les données de votre virement (date / montant).

Vous recevrez en retour un document CERFA attestant de votre don et vous permettant de déduire 66% du montant de votre don du montant de vos impôts.

E.mail : festivalchappellepol@gmail.com

Site internet : www.festivalchappellepol.com

www.facebook.com/LesMercredisDeLaChapellePol

Adresse postale : 4, rue Douar Ar Pont - 29890 Plounéour-Brignogan-Plages